
 

   

 

Assemblée générale H-25 – Comité Étudiant des Techniques d’Intervention en Loisir  
255 Ontario Est, Montréal (Cégep du Vieux-Montréal)  
Mercredi le 29 janvier 2025 – 15h30 

 
 
Cynthia propose Louis-Étienne au présidium et Mélika au secrétariat.  
Marie appuie. 
 
 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum  
Cynthia propose l’ouverture de l’assemblée. 
Brigitte appuie. 
L’assemblée débute à 15h35. 
 

2.  Lecture et adoption de l’ordre du jour  
 

Il est proposé par Louis-Étienne, appuyé par Alexia s’adopter l’ordre du jour tel que proposé. 
Cynthia propose de donner le droit de parole à Pierre (professeur). Keyson appuie. 
 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 28 août 2024. 
Cynthia propose la dispense de la lecture de l’ordre du jour et de l’adopter directement, Isabelle 
appuie. Adopté à l’unanimité.  
 

4.  Objectifs  
- Élire les nouveaux membres 
- Informer les étudiant.es des projets 

 
Louis-Étienne présente les objectifs et constatant qu’aucun point d’information n’est demandé, 
il passe au point suivant.  

 
5. Le CÉTIL 

 
5.1 Brève description 
Louis-Étienne donne la parole à Rosanne qui présente la mission et les objectifs du CÉTIL. 

 
5.2 Résumé de la session précédente 
Rosanne présente les évènements et les activités de financement qui ont été organisés par le 
CÉTIL. Soit, l’activité d’intégration, la friperie de financement, le party d’Halloween et le souper 
aux 3 amigos. 

 
6. Les rôles au sein du comité 

 
6.1 Postes occupés 
Louis-Étienne présente les postes.  
Jessy demande un point d’information et demande s’il y a quelqu’un aux affaires externes 

              Jessy fait un point d’information et nomme que faire partie d’un-t-elle comité permet d’avoir             
         une mention sur son diplôme si un nombre d’heures de participation est atteint.  
 

6.2 Postes vacants 
Louis-Étienne présente les postes vacants qui sont la présidence, le secrétariat, la trésorerie 
et les communications. 
 
Marie propose de faire la lecture de la description des postes. 
Rosanne appuie. 

 
 

7. Élections 
Jessy propose un vote à main levée  
Cynthia appuie. 
 



   

 

   

 

Cynthia propose une entente à l’amiable avec Jessy pour modifier la proposition afin d’éviter le 
vote à main levée et de les faire par écrit.  
Marie appuie. 
Adopté à l’unanimité par l’assemblée. 
  
Marie questionne la pertinence d’ajouter la chaise aux possibilités de vote. 
Jessy demande un point d’info sur qu’est-ce que la chaise  
Cynthia prend la parole et explique le principe de la chaise. 
 
L’assemblée propose d’abolir la chaise. 
Cynthia appuie. 
Adopté à l’unanimité par l’assemblée.  
 
Élections 
 
Cynthia propose Marie à la présidence  
Isabelle appuie 
Élue par acclamation 

 
Brigitte propose Isabelle au secrétariat  
Cynthia appuie  
Élue par acclamation 
 
Rosanne propose Alexia au poste de la trésorerie  
Marie appuie 
Élue par acclamation 

 
Marie propose Cynthia Therrien au poste des communications 
Jessy appuie 
Élue par acclamation  
 
Rosanne propose Keyson, Marie et Alexia aux postes de signataires 
Marie appuie 
 

8. GIL ABIL 
 

Marie prend la parole et demande à l’assemblée si tout le monde connaît le GIL ABIL. 

 

Marie explique le GILABIL peut être une très belle opportunité pour le métier de technicien en 

loisir. 

 

Les organisateurs des projets GIL ABIL font le point sur l’organisation des activités déjà prévues 

et annonce que dû au manque d’organisateurs elles n’auront probablement pas lieu.  

 

Cynthia prend la parole et dit qu’il y aurait possibilité d’y aller à plus petite échelle pour 

l’organisation de projet remplaçant ceux qui seraient annulés.  

 

Rosanne rappelle que le CÉTIL peut venir en aide pour l’organisation des activités GIL ABIL. 

 

Isabelle fait un point d’info et dit qu’il est confirmé que le tournois de sport GIL du 2 avril aura 

bel et bien lieu.  

 

Jessy demande comment faire s’il souhaite proposer des activités. 

 

Marie répond de se référer à François Dulude pour le comité du GIL ABIL, et à un membre du 

CÉTIL pour collaborer avec eux.  

 

 

 



   

 

   

 

9. Budget 
Marie présente le budget. Le CÉTIL débute la session avec 630,74 dans son compte.  
 
Jessy demande un point d’info et demande des explications pour comprendre le montant 
donner par l’AGECVM. 
 
Marie explique qu’il s’agit d’une subvention de l’association étudiante du CVM. 
 

10. Projets  
10.1 Projets futurs 

Rosanne présente les projets futurs  
Soit, un party style :  After ski, ainsi que des partys de début et de fin de session.  
 
Marie prend la parole pour expliquer les activités de financement. Soit une vente artisanale 
et une friperie. 
 
Cynthia propose de parler de l’évènement de l’Exode. 
 
Marie appuie et explique les circonstances.  À la session d’hiver 2024, un évènement mal 
organisé par des étudiants de la technique a mené à une exclusion temporaire de l’Exode, 
d’une durée d’une session. 
 

10.2 Suggestions  
 
L’assemblée est libre de proposer des idées à l’aide de tour de parole 
 
Simone dit que le BINGODE tout le monde en parle ! Et que ce serait vraiment « trippant » 
d’en refaire un. 
 
Jessy suggère de faire un registre de bénévoles. 
Marie fait une réponse directe et dit que le comité fera des appels aux bénévoles  
 
Cynthia veut proposer une journée projection de film. 
Jessy propose un cinéma en plein air. 
 
Marie dit qu’en mi session on pourrait se réserver un local et faire du chocolat chaud et on 
fait tous nos travaux ensemble ! Style AIDE AUX DEVOIRS!  
 
Brigitte propose d’aller glisser. 
 
Louis-Étienne propose une idée de faire un fort sur l’Espace Guy-Rocher 
 
Alexia propose de passer à un autre point. 
Cynthia appuie. 
 

11. Divers 
 
Jessy demande à l’assemblée s’il serait possible de créer des sous-comités afin d’aider à 
l’organisation d’activité. 
 
Marie explique à Jessy pourquoi il est difficile d’instaurer un sous-comité en expliquant 
l’importance que le CÉTIL soit reconstruit sur de meilleures bases avant tout.  
 

12. Levée de l’assemblée 
 

Cynthia demande la levée de l’assemblée  
Brigitte appuie. 
 
Fin de l’assemblé 16 :45 
 
 



   

 

   

 

 
 

 

FEUILLE DE PRÉSENCE 

 

 


